

## Semaine des Langues Vivantes

### Édition 2022 « Vivre l'Europe, s'ouvrir au monde »

Établissement : École primaire Albert DEBIBAKAS Le Moule /Circonscription de Saint-François

Projet : Les pays d'Europe et la gastronomie

Classes : toute l'école (cycle 2 et 3)



Recette de la pizza italienne.



Vous saurez tout sur le Portugal.



Chant multilingue « Le soleil donne la même couleur aux gens, gentiment... »



Chant final : Bonjour dans presque toutes les langues.

### **Description des activités menées et modalités de mise en œuvre choisies :**

La semaine des langues à l'école Albert DEBIBAKAS s'est également manifestée par un ensemble d'exposés tout au long de la semaine sur les différents pays d'Europe préparés par les CM autour de leur géographie, de points linguistiques (savez-vous compter en portugais ?) ou de leur gastronomie.

Les élèves de cycle 2 avaient quant à eux préparé un chant mettant en exergue la nécessité de coopération entre les peuples, fondement de nos sociétés multiculturelles.

Enfin toute l'école s'est rassemblée pour interpréter un chant émouvant sur les différentes façons de dire « bonjour » autour du globe.

### **Nature des objectifs pédagogiques visés :**

- Découvrir et faire découvrir les différents pays d'Europe à travers leur histoire, leur géographie, leur langue et leur gastronomie.
- Développer l'altérité chez les élèves
- Valoriser les compétences acquises, en langues vivantes et dans un contexte pluridisciplinaire, au cours de l'année scolaire.